



## MIGRANTES EN PELIGRO



ESTILOS

Lourdes Mendoza  
lumendosa@icloud.com

La mayor crisis humanitaria.

Si del uso de una noble causa para fines políticos se trata, está el asunto migratorio en las elecciones de Estados Unidos.

Tal como lo anticipé en este espacio, tanto demócratas como republicanos están agarrando de piñata a México para jalar agua a su molino; y lo último y más grave es el proyecto de la Ley Senatorial 4 (conocido como SB4). No estamos hablando de un tema menor: es quizá la mayor crisis humanitaria en derechos humanos de los últimos 100 años, pues se abre la puerta a que por la simple apariencia de las personas se les pueda detener para ser tratadas como delincuentes.

Sin duda, el alcance de esta ley opaca cualquier pronóstico que hubiésemos anticipado respecto

“Tanto demócratas como republicanos quieren hacer de México su piñata electoral”.

del nivel de discriminación al que pueden llegar en el vecino país del norte.

#### Estilo mata carita

Para finalizar, pues les cuento que por irregularidades de más de ocho mil millones de pesos en cuentas públicas de 2019 a 2021, la diputada panista **María Elena Pérez Jaen** presentó 29 denuncias penales contra funcionarios. **V**